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飲早茶 探長者 訪基層

夏寶龍落區考察
昨日早上，夏寶龍在行政長官李家超、

中聯辦主任鄭雁雄、特區政府民政及青年事務
局局長麥美娟等陪同下於九龍灣一間酒樓飲早
茶，並與多位包括立法會議員、區議員、地區
關愛隊、地區 「三會」 代表交流。當中包括工
聯會立法會議員鄧家彪、民建聯九龍東立法會
議員顏汶羽、觀塘區防火委員會主席陳華裕，
以及九龍社團聯會觀塘地區委員會主任黃春平
等。

鄧家彪表示，他在交流中向夏主任分享過
去服務居民的感受。雖然經歷2019年黑暴事
件，但地區人士仍然堅持服務社區，表現出愛
國愛港服務精神，獲得夏主任的認同及勉勵，
並指地區人士經過磨練，有助面對未來香港的
發展。鄧家彪引述夏寶龍指出，地區人士是特
區政府的重要夥伴， 「如同身體一般」 ，不存
在對立，地區人士需協助政府推動政策；好好
緊貼民情民意，不論好壞內容，都需要把意見

反映給政府；用心做好服務，一同努力令社會
保持和諧穩定。

對社區事務十分有興趣
鄧家彪說，交流中還談到關愛隊及其他社

區情況，夏主任對關愛隊 「關愛」 二字尤其喜
歡，認為意思甚好，若香港再次發生如疫情一
樣的大事件，關愛隊可以協助應急工作，投入
服務。

身兼觀塘區議員的顏汶羽表示，夏主任重
視地區意見，留心且關心香港地方行政，席間
細心聆聽地區人士講述有關區議會、分區委員
會、地區撲滅罪行委員會、地區防火委員會及
關愛隊的職能及工作；並鼓勵地區人士要成為
政府的夥伴，把市民需要如實反映。

陳華裕指出，夏主任相當健談，對社區事
務十分有興趣，踏實貼地的了解地區人士反映
的社區問題。夏主任還關注防火會如何處理轄

下的工作，並提出改善及加強之處，讓委員會
的成員集思廣益，合力做好防火會的工作。

黃春平表示，夏主任在傾談中親民、隨
和，有講有笑。黃春平匯報了現階段觀塘區關
愛隊成立的情況，夏主任首先肯定大家為民服
務的工作，希望大家支持政府依法施政，更好
反映民意及服務市民；並就搞好地區治理、服
務基層市民進行深入交流。他引述夏寶龍說，
區議會改革要落實 「愛國者治港」 ，警惕反中
亂港分子破壞。

到訪終審法院與律政中心
觀塘區議員譚肇卓說，有幸能和夏主任飲

早茶，切實體會到中央對香港的關心。席上
夏主任關心地區行政和區議會的情況。夏主任
肯定了一眾愛國者為人民服務的工作，同時以
眼鏡作比喻，表示區議員是政府的眼鏡，能反
映好市民的意見，能讓政府更好的看清問題。
夏主任更提出區議會改革必需要符合愛國者治
港的要求。區議會和政府是最好夥伴，也是服
務市民的拍檔！譚肇卓席上也表達了堅持服務
地區的同事心聲，大家在大學畢業後就投身社
區服務，希望愛國者治港下的區議會能提供更
多機會讓年輕愛國者服務國家，為人民服務。

夏寶龍昨天下午也到訪終審法院與律政中
心，與法律界人士會面。香港律師會會長陳澤
銘表示，昨日與三位副會長同夏寶龍會面，內
容未能公開。不過他強調，律師會在兩個月內
先後三次與港澳辦的領導交流，感覺到中央對
香港法律界的重視，以
及香港的法治和普通法
制度在促進國家發展過
程中的重要性。香港必
須保持其獨特地位和優
勢，並保持其普通法制
度。
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國務院港澳辦主任
夏寶龍昨日繼續第二日
在港考察行程，飲早
茶、訪基層、與議員及

地區人士等交流，深入社區中
心視察……行程十分緊湊及 「貼

地」 。市民表示，感受到中央對香港的關心、重視
和支持，感覺很開心。

多位地區人士和議員引述夏寶龍在落區視察時
指出，地區人士甚至區議員都應該是政府的重要夥
伴，既要協助推動政府政策，亦要把市民實際需要
和民情民意，準確地向政府反映。

大公報記者 龔學鳴

夏寶龍來港考察

稱讚義工婆婆做得好

市民：感受到中央關心重視香港

▲ 夏寶龍昨日到訪香港鄰舍輔導會深
水埗康齡社區服務中心，向現場人
士親切打招呼。 中新社

夏寶龍昨日行程緊湊

品嘗港式早茶，與多名區議員、地區工作者交流

九龍灣百樂金宴國際宴會廳

了解基層醫療及長者服務設施情況

深水埗地區康健中心

與多位長者義工、樂齡科技大使和照顧者交流

深水埗康齡社區服務中心

與勞工界人士
交流

工聯會

與終審法院首席
法官張舉能會面

終審法院

與律師會成員
會面

律政中心

與港區全國人大
代表及全國政協
委員交流，聽取
香港在民生方面
存在的問題

中聯辦

引《大風歌》勉治港者守護太平

《
大
風
歌
》

漢
高
祖
劉
邦

大
風
起
兮
雲
飛
揚

威
加
海
內
兮
歸
故
鄉

安
得
猛
士
兮
守
四
方

掃一掃 有片睇

「大風起兮雲飛揚，威加
海內兮歸故鄉，安得猛士兮守

四方。」 夏寶龍在茶聚席間分享漢高祖劉邦
的《大風歌》勉勵在場人士，指詩歌內容很
好， 「愛國治港者」 應該細細體會，思考如
何守護太平，寄望地區人士如 「滿天星」 般
遍布各地，為市民服務。

參與茶聚的觀塘區議會主席柯創盛說，
香港過去經歷過包括 「佔中」 、黑暴亂港
等，西方勢力從政治、社會、金融等各方面
不斷衝擊香港的穩定，直至香港國安法制定
實施和完善選舉制度後，香港由亂到治，重
返正軌。下一步要做到由治及興，全面實施
愛國者治港是關鍵。需要我們聯同香港各
界，團結廣大市民，守護家園。

花絮

國務院港澳辦主任夏寶龍
昨日早上到深水埗考察地區康

健中心和長者服務設施，聆聽長者義工分享工
作經歷及感受。有女長者義工表示，夏寶龍親
民又風趣，讚揚其義工工作 「做得好」 ，鼓勵
他們要繼續努力。

夏寶龍昨早約10時到達石硤尾邨深水埗地
區康健中心，逗留約40分鐘後，轉往深水埗康
齡社區服務中心。由長者組成的交通安全隊向
夏寶龍列隊敬禮，康齡社區服務中心職員向他
展示樂齡科技產品及介紹中心的服務。

夏寶龍與8名中心使用者交流，包括長者
義工、 「樂齡科技」 義工大使和照顧者。86歲
的義工黃婆婆向夏寶龍介紹了在社區服務中心
的義工工作，包括探訪獨居長者、打電話慰問
長者、陪有需要的長者到醫院求診等。黃婆婆
還親自示範使用自助量血壓機，夏寶龍讚揚她
「年紀這麼大，還幫助其他長者量血壓，做得
非常好」 。

街坊盼關注公院需求
黃婆婆說夏寶龍十分風趣，向她開玩笑

說，雖然論年紀應該稱我為大姐，但他又說我
的狀態像小姑娘。她形容夏寶龍很親民、和

藹，「感受到他對香港的長者都很關心」 ，很
感謝祖國對香港的大力支持。黃婆婆與夏寶龍
交流時，還向他表達了訴求，希望政府可以多
撥資源支援社區長者服務。

義工梁婆婆亦對夏寶龍的到訪感到高興，
「他很友善和親民，關心康齡社區服務中心的

工作，關懷我們長者」 。街坊曹先生說，
「夏寶龍來港考察，是

了解更多市民的訴求和
生活狀況，現在香港公
立醫院的醫療需求都比
較大，希望他都可以關
注一下。」

大公報記者易曉彤

深入社區

掃一掃 有片睇

▲茶客對夏寶龍到來酒樓感到意外，
形容他表現親民。 無綫截圖
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